
Gostaria de cumprimentar o Sr. Antonio Buonerba, nosso 
amigo, pai e irmão, que todos os dias faz parte do Boteco do 
Tonico, onde os amigos vão. Ele nunca sai de lá sem um abraço 
e um carinho, sempre com uma palavra de amor e carinho. 
Alguns aqui conhecem e passam por lá, sabem o quanto esse 
homem é amigo dos amigos.

Quero agradecer também o deputado Carlão Pignatari, 
nosso amigo e irmão. Um homem que briga pela polícia, que 
é um elo com o governo, o líder do PSDB. Quando temos dor 
de barriga é nele que vamos, porque é o mais próximo ao 
governador e consegue algumas coisas que, com certeza, só nos 
ajudará. Tenho aqui o Dr. Desgualdo, um monte de amigos. Não 
citarei todos os nomes. Estou muito feliz.

Gostaria de dar procedimento - será uma cerimônia rápida, 
mas digna do que o Garra merece por esses 40 anos.

O Dalmas está aí? Ele veio aqui ontem, chegou para a 
sessão ontem e hoje não está. Só para falar para os senhores 
que essa sessão foi aprovada por unanimidade. Todos aqui, 
muitos deputados e desembargadores inclusive, já usaram o 
Garra, que foi o primeiro a chegar para ajudar qualquer um 
que precise, dos mais milionários aos mais pobres. Por isso são 
respeitados, é um orgulho da Polícia Civil. Já tentaram tirar, mas 
graças a Deus, com o governo que temos hoje, mantivemos a 
Rota, o Garra - temos um delegado-geral que já foi do Garra. Eu 
comecei lá e não tenho o que falar.

Rapidamente, vou começar aqui - já fizemos agradecimen-
tos a todas as autoridades. Eu gostaria de solicitar a todos para 
que, em posição de respeito, façamos um minuto de silêncio em 
homenagem ao Dr. Expedito Marques Pereira, que infelizmente 
nos deixou há alguns dias. Esse competente delegado da Polícia 
Civil se notabilizou na direção da Delegacia de Estelionatos, na 
Solução de Sequestros e à frente do antigo Deic.

Foi conhecido pelos excelentes serviços prestados a todos 
pela Polícia Civil. Peço a todos um minuto de silêncio.

* * *
- É respeitado um minuto de silêncio.
* * *
O SR. PRESIDENTE - DELEGADO OLIM - PP - Muito obriga-

do a todos. Com a palavra, o Cerimonial.
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - PAULO GODOY - Gosta-

ríamos de agradecer a presença do Sr. João de Oliveira Gomes, 
representando o presidente do Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo, o Sr. Dimas Eduardo Ramalho. Também agradecemos 
o Sr. Márcio Cunha, presidente do Sindicato dos Policiais Civis 
da região; o Dr. Osvaldo Nico Gonçalves, do Departamento de 
Capturas e Delegacias Especializadas - Decade, representando 
o presidente da Federação Paulista de Futebol, Sr. Reinaldo 
Carneiro Bastos.

Agradecemos também o Dr. Gaetano Vergine, do Departa-
mento de Polícia Judiciária de São Paulo - Deinter de Santos; o 
Dr. Mauricio Guimarães Soares, do Departamento de Polícia de 
Proteção à Cidadania - DPPC; o Dr. José de Godoy Pereira Neto, 
da Assistência da Polícia Civil do Gabinete APC/GS; o Dr. Eduar-
do Silva, representando o deputado estadual Carlos Bezerra Jr.; 
o Sr. Danilo Domingos, representando o deputado Gil Lancaster; 
o Sr. Alexandre Zakir, secretário-geral parlamentar da Alesp; e o 
Sr. Hamilton Prado Alves, representando o deputado estadual 
Antonio Salim Curiati.

Comunicamos também a todos os presentes que essa 
sessão solene está sendo transmitida ao vivo pela TV Web e 
será retransmitida pela TV Assembleia no domingo, dia 30 de 
outubro, às 21 horas pela NET, canal 7; TV Digital, canal 61.2; e 
pela TV Vivo, canal 9.

Com a palavra, o deputado Delegado Olim.
O SR. PRESIDENTE - DELEGADO OLIM - PP - Com a palavra, 

a deputada Rita Passos.
A SRA. RITA PASSOS - PSD - Bom dia a todas e todos, quero 

prestar homenagem a todos vocês que fazem um trabalho 
incrível no estado de São Paulo, e cumprimentar o Delegado 
Olim, nosso deputado que teve essa feliz ideia de fazer essa 
homenagem ao Garra, que tem um trabalho incrível. Quero 
cumprimentar também o Capez, que já esteve aqui, o deputado 
Carlão Pignatari e o Telhada.

É uma homenagem muito importante, isso faz com que 
as pessoas que aqui estão sendo homenageadas possam ser 
melhores a cada dia. Tenho certeza que vocês estão sendo cada 
dia melhores. Uma vez fiz um curso, que me ensinou que se ser 
melhor é possível, ser bom já não basta. Tenho certeza de que 
é esse o trabalho que vocês têm realizado no Garra. Toda a 
Polícia Civil tem se empenhado ao máximo para ajudar e para 
trazer segurança aos munícipes de São Paulo.

Quero parabenizar vocês, dizer que vocês são incríveis 
e que têm prestado um trabalho maravilhoso. Parabenizo 
também o Datena, que tem ajudado bastante na televisão e 
em seu programa, sempre mostrando a verdade e a realidade, 
ajudando a Polícia Civil nas investigações e na conclusão de 
seus trabalhos. Quero prestar homenagens a todos vocês, que 
vocês continuem trabalhando com muito empenho. Que no ano 
que vem possamos estar aqui nos 41 anos do Garra. Parabéns a 
todos vocês, que Deus os abençoe.

Peço a Deus que proteja cada um, porque eu vejo na tele-
visão o sacrifício e o trabalho que vocês realizam, colocando-se 
à frente de situações muitas vezes difíceis, precisando da prote-
ção de Deus. Peço a Deus que proteja todos, e que coloque um 
anjo do Senhor ao lado de cada um de vocês, para protegê-los. 
Para que vocês possam, dessa forma, proteger todos nós.

Muito obrigada, e até uma próxima oportunidade.
O SR. PRESIDENTE - DELEGADO OLIM - PP - Agora, com a 

palavra, o deputado e nosso amigo, que briga por todos nós, 
Coronel Telhada, o temido da Rota, que tem a Rota no coração. 
A Rota e o Garra são irmãos, tenho certeza que estão juntos 
para o bem da população.

O SR. CORONEL TELHADA - PSDB - Obrigado presidente. 
Bom dia a todos, sejam bem-vindos, é um prazer recebê-los 
aqui na Assembleia.

Quero cumprimentar, em primeiro lugar, nosso presidente 
e deputado Delegado Olim; saúdo o Dr. Mágino Alves; o Dr. 
Youseff, nosso delegado-geral.

Cumprimento nosso amigo Datena, que há muitos anos 
nos apoia na rua e nas ocorrências. Você é um ícone nas 
polícias, apesar de muitas vezes criticado. Isso faz parte, quem 
faz a diferença acaba sendo criticado - e você faz a diferença. 
Obrigado por tudo que você tem feito, continuamos contando 
com seu apoio.

Saúdo a deputada Rita Passos e as demais autoridades pre-
sentes, todos os amigos. É um prazer estarmos aqui hoje come-
morando os 40 anos do Garra. Até pedi para o pessoal da Rota 
descer e se posicionar - o sargento Brugnoli e os demais poli-
ciais -, porque a ligação do Garra com a Rota é muito grande.

Os senhores sabem que, quando a Rota foi formada em 
1976, foi uma junção de policiais civis e militares. Vários poli-
ciais militares, que eram ícones na Rota, também passaram a 
ser ícones no Garra.

Quero citar aqui o nome do saudoso Candel, que muitos 
dos senhores conheceram. Ele não chegou a aposentar porque 
faleceu de uma maneira estúpida. Mas como ele era um ícone 
do Garra, ele era ícone na Rota também, tenho certeza disso.

Quero falar de patrulheiro para patrulheiro - como é bom 
sermos patrulheiros! A melhor coisa da polícia é ser patrulhei-
ro - sentar em uma viatura e ir para a missão, sair na calada 
da noite, de manhã cedo com sol, chuva, frio ou calor. Nós 
estarmos na rua patrulhando e abordando, vendo vagabundo 
no olho, conversando e prendendo vagabundo, trocando tiro 
se for preciso.

Aliás, ontem no WhatsApp eu vi que houve tiroteio em uma 
guarnição do Garra em São Bernardo. Então, parabéns à rapa-
ziada - nós precisamos de polícia na rua.

Embora pese essa descontração, esta não é uma sessão 
comum, é uma sessão solene. Sendo assim, ela obedece à rígida 
forma sacramental nos termos do Regimento Interno desta 
Casa. Não se pode convocar uma sessão solene por qualquer 
motivo, ou por motivo de simpatia e amizade. A sessão solene 
só pode ser convocada por um motivo de relevante e notório 
interesse público e social.

Feita a solicitação, ela só pode ser formulada por deputado 
em exercício no mandato nesta Casa. Ela percorre vários órgãos 
internos, é submetida ao Colégio que congrega todos os líderes 
de partidos, e só então é autorizada ou não. Não é raro que 
as sessões solenes sejam desautorizadas, uma vez que não 
preenchem os requisitos. Outras, são autorizadas por maioria 
de votos. Esta sessão solene, solicitada pelo deputado Delegado 
Olim, foi autorizada por unanimidade dos parlamentares desta 
Casa, e convocada por este presidente. Não é para menos, é 
com a finalidade de homenagear os 40 anos do Garra - Grupo 
Armado de Repressão a Roubos - Deic - Polícia Civil.

Convido todos os presentes para, em posição de respeito, 
cantarmos o Hino Nacional Brasileiro, lembrando que não há 
necessidade de nos voltarmos à bandeira, dado que não há 
hierarquia entre os símbolos da Nação.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sendo 

esta uma sessão solene, temos algumas regras. A regra é que 
enquanto o presidente da Casa permanecer no plenário, ele 
tem o dever de presidir a sessão. Isso é determinação legal, 
mas embora legal, não é legítima. É legítimo que o proponente 
tenha a honra e o privilégio de presidir uma sessão como esta 
- por essa razão, logo mais me ausentarei, deixando meus cum-
primentos e homenagens a cada um dos senhores, valorosos 
policiais que, com o sacrifício extremo da própria vida, traba-
lham diuturnamente para garantir nossa segurança.

Todas as profissões são nobres, mas aquela em que vocês 
são formados, para fazer o sacrifício extremo de doar a própria 
vida ao semelhante, sem dúvida se destaca. Os senhores têm 
meu respeito. Já fui a alguns velórios de policiais do Garra, o 
último deles de um aluno meu, na então Uniban - Universida-
de Bandeirantes de São Paulo. Ele estava sozinho fazendo a 
segurança de um banco quando houve uma invasão por uma 
quadrilha, e ele sozinho enfrentou vários meliantes. Evitou o 
assalto, mas pagou com o sacrifício da própria vida.

Nesse momento, como não estarei presente por toda a 
sessão solene, gostaria de aproveitar para, junto ao deputado 
Delegado Olim, prestar uma homenagem ao educador, pro-
fessor e doutor Edevaldo Alves da Silva, que não compareceu 
por motivos de saúde, mas que hoje está representado por seu 
filho, Dr. Edson Alves da Silva. Por essa razão, passo agora ao 
nosso competente mestre de cerimônias, Paulo Godoy, para 
que faça a apresentação do homenageado, aqui representado 
por seu filho.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - PAULO GODOY - Obriga-
do, deputado.

Falar do professor Edevaldo Alves da Silva remete à ideia 
de construção de um futuro melhor por meio do ensino. Temos 
hoje o saber como fonte de desenvolvimento prioritário em 
qualquer país que almeje proporcionar uma sociedade justa. 
Nosso homenageado tem um currículo extenso, primoroso e 
excepcional. Poucas pessoas possuem o talento e a capacidade 
de desenvolver um trabalho tão importante e, assim, devolver à 
sociedade cidadãos formados e aptos para contribuir na cons-
trução de um grande País.

Ele concluiu o curso de Direito em 1959 e realizou espe-
cialização e aperfeiçoamento na área. Advogado atuante e 
participativo publicou vários livros na área de Direito Penal, e 
foi agraciado com muitos e merecidos títulos honoríficos no 
Brasil e no exterior, destacando-se o título de Delegado de 
Polícia Honorário da nossa Polícia Civil Bandeirantes. Em 1968 
fundou as Faculdades Metropolitanas Unidas, que presidiu até 
o ano de 2014.

É um exemplo de profissional dedicado, casado com a Dra. 
Labibi Alves da Silva, esposa atuante na área da Educação, e 
também pai de dois filhos - Eduardo e Edson Alves da Silva, 
ambos com grande projeção cultural e profissional. É um 
privilégio tê-lo como homenageado e poder agradecê-lo, pois 
sempre devemos nos lembrar, enaltecer e divulgar o exemplo 
de pessoas que se empenham em seu trabalho e conseguem 
colher os resultados dessa dedicação.

Gostaríamos de convidar o Dr. Edson Alves da Silva para 
receber a placa em nome do seu pai, o professor Edevaldo Alves 
da Silva. Vou fazer a leitura da placa nesse momento.

“Como símbolo de nossa admiração, receba essa mere-
cida homenagem para registrar o reconhecimento pela sua 
brilhante trajetória profissional, inspiradora às gerações futuras 
ao concretizar suas conquistas por meio da dedicação ao 
trabalho, pela proatividade com responsabilidade, pelo espírito 
empreendedor e dinamismo nas áreas jurídicas, bem como pela 
inestimável contribuição dada ao desenvolvimento acadêmico 
e cultural de nosso País. Nosso muito obrigado”. Assinam os 
deputados Delegado Olim, presidente da Comissão de Seguran-
ça Pública e Assuntos Penitenciários da Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo, e o Sr. Deputado Fernando Capez, pre-
sidente da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - A placa 
leva o logo oficial da Assembleia, por se tratar de um documen-
to oficial.

Nesse momento, peço licença para acompanhar o filho 
do homenageado, nos retirando e passando a Presidência da 
homenagem ao Garra da Polícia Civil para o deputado Dele-
gado Olim.

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
- Assume a Presidência o Sr. Delegado Olim.
* * *
O SR. PRESIDENTE - DELEGADO OLIM - PP - Primeiramente, 

bom dia. Estou muito feliz por poder presidir esta solenidade 
com meus amigos, irmãos, e tantas autoridades importantes 
que o Garra e a Polícia Civil trouxeram aqui hoje. Os senhores 
não têm noção do quanto estou grato e feliz.

Gostaria de agradecer ao nosso secretário de Segurança 
Pública, Dr. Mágino; seu adjunto, Dr. Sérgio; nosso delegado-
-geral, Dr. Youseff; a Dra. Ivana; todos os juízes presentes, 
desembargadores, promotores públicos e procuradores que 
aqui se encontram. Gostaria de agradecer à deputada Rita; ao 
deputado Coronel Telhada, que tanto briga pelas polícias aqui 
dentro, não só a Militar como a Civil também, nosso parceiro 
de rua, parceiro de Rota e de Garra, só nós sabemos o que é 
estar nas ruas.

O Telhada veste nossa camisa e faz o mesmo que nós faze-
mos. Os senhores não têm noção do que nós fazemos aqui den-
tro, como deputados, para que sejamos respeitados por todos. 
A maioria dos votos que tivemos da população de São Paulo foi 
pela Segurança. Isso mostra que a população confia em quem 
trabalha, em quem veste a camisa da população. Vocês são os 
que vestem a camisa da população no dia a dia.

Quero agradecer meu grande amigo e repórter, Zé Luiz 
Datena, uma pessoa que vocês conhecem no dia a dia, que 
prestigia quando um policial deve ser prestigiado, e fala quando 
algo acontece e não esteja de acordo com as normas da lei. Ele 
tem um carinho especial por todos aqui e pela polícia, além do 
respeito de um grande repórter e um grande jornalista, uma 
pessoa digna, que sempre mostra o outro lado da polícia que 
às vezes não consegue ser mostrado pela imprensa, porque a 
mídia vê o lado que interessa. Na verdade, eles nos defendem 
quando estamos com a razão, e são poucos os que fazem isso.

6 - CORONEL TELHADA
Deputado estadual, discorre sobre o trabalho de campo 
das Polícias Civil e Militar, destacando a necessidade da 
aplicação enérgica da lei. Homenageia, com entrega de 
diploma e medalha, o supervisor do Garra-Deic, doutor 
Mário Palumbo Júnior.
7 - PRESIDENTE DELEGADO OLIM
Comenta o trabalho do Garra-Deic nos últimos 40 anos, do 
qual fez parte, enaltecendo o enfrentamento de desafios 
aos quais seus participantes estão sujeitos. Anuncia 
exibição de vídeos com mensagem do governador Geraldo 
Alckmin e institucional da Polícia Civil.
8 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência. Anuncia homenagem a profissionais 
da Polícia Civil.
9 - PAULO GODOY
Mestre de cerimônias, lê nomes e respectivas atribuições 
profissionais de cada um dosM homenageados.
10 - DELEGADO OLIM
Assume a Presidência.
11 - MÁRIO PALUMBO JÚNIOR
Supervisor do Garra-Deic, declara-se honrado em 
dirigir o Garra-Deic. Agradece a todos os profissionais 
que o ajudam neste trabalho. Homenageia, em nome do 
Garra, o deputado Delegado Olim com entrega de placa 
comemorativa.
12 - NICO GONÇALVES
Delegado da Polícia Civil e ex-supervisor do Garra, discorre 
sobre o histórico de sua gestão frente ao Garra.
13 - PRESIDENTE DELEGADO OLIM
Anuncia homenagem ao apresentador e jornalista José 
Luiz Datena.
14 - JOSÉ LUIZ DATENA
Apresentador e jornalista, comenta a relação de sua 
atividade de comunicador com a Polícia Civil de São Paulo. 
Destaca como corajoso o trabalho do Garra em São Paulo. 
Lê discurso do ex-presidente americano Abraham Lincoln 
sobre a guerra civil daquele país.
15 - PRESIDENTE DELEGADO OLIM
Anuncia homenagem ao delegado-geral da Policia Civil, 
Youssef Abou Chahin.
16 - YOUSSEF ABOU CHAHIN
Delegado-geral da Policia Civil, discorre sobre seu histórico 
de trabalho junto à Polícia Civil e ao Garra. Parabeniza a 
todos do grupo pela homenagem.
17 - PRESIDENTE DELEGADO OLIM
Anuncia homenagem ao secretário de Estado de Segurança 
Pública de São Paulo, Mágino Alves Barbosa Filho.
18 - MÁGINO ALVES BARBOSA FILHO
Secretário de Estado de Segurança Pública de São Paulo, 
destaca seu orgulho em chefiar as polícias de São Paulo. 
Enaltece o trabalho destas instituições como sendo os 
melhores da área da Segurança Pública do Brasil. Cita 
dados de sua gestão frente à Secretaria de Estado da 
Segurança Pública.
19 - PRESIDENTE DELEGADO OLIM
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sessão 

solene com a finalidade de homenagear os 40 Anos do Garra 
- Grupo Armado de Repressão a Roubos - Deic - Polícia Civil.

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a pro-
teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido para compor a Mesa diretora dos trabalhos o 
proponente desta sessão solene, deputado estadual Delegado 
Olim, uma salva de palmas ao nosso proponente. (Palmas.) 
Temos uma norma regimental que não se pode colocar a pro-
fissão ao lado da designação de deputado, como deputado Pro-
motor Capez e deputado Delegado Olim. A pedido dele, revoga-
mos essa norma e, por isso, ele é chamado de Delegado Olim, 
que é como ele se orgulha de ser chamado, e tem toda a razão.

Convido também S. Exa., Mágino Alves Barbosa Filho, 
secretário de Segurança Pública de São Paulo; o Sr. Youssef 
Abou Chahin, delegado-geral da Polícia Civil; o Sr. José Luiz 
Datena, jornalista e locutor esportivo. Peço agora uma salva 
de palmas especial para receber, com enorme carinho, o repre-
sentante do nosso homenageado professor Edevaldo Alves da 
Silva, seu filho e advogado, deputado desta Casa de 90 a 94, Dr. 
Edson Alves da Silva. (Palmas.)

Peço ao Cerimonial que encaminhe todas as fichas. Já vi 
aqui a desembargadora Ivana e outras autoridades cujas fichas 
de identificação não chegaram.

Gostaria de anunciar também a presença do nosso deputa-
do Coronel Telhada, um grande amigo da Polícia Civil, também 
conhecido como Paulo Adriano Lopes Lucinda Telhada. Também 
anunciamos a presença da deputada Rita Passos, deputada de 
três mandatos com um trabalho muito consolidado, presidente 
da Comissão de Educação desta Casa. E nosso querido depu-
tado estadual Carlão Pignatari, líder do PSDB e deputado de 
grande atuação nesta Casa, uma salva de palmas ao querido 
amigo da Polícia Civil. (Palmas.)

Também anunciamos a presença de S. Exa., Dr. Emygdio 
Machado Neto, do Departamento Estadual de Investigações 
Criminais – Deic. O Emygdio, todos sabem, é uma pessoa que 
adora fazer discursos, e falará em nome da Polícia Civil.

O supervisor do Garra, Dr. Mário Palumbo Júnior, obrigado 
ao Cerimonial por escrever corretamente. Gostaria também 
de cumprimentar meu colega de concurso, meu amigo que foi 
administrador desta Casa, procurador de Justiça, secretário-
-adjunto da Segurança Pública e estimado jurista, Dr. Sérgio 
Turra Sobrane, amigo da Polícia Civil. Gostaria também de 
anunciar outro colega de concurso, José Carlos Pagliuca, procu-
rador de Justiça e presidente do Conselho Penitenciário de São 
Paulo. Prestigiadíssima, a solene - em razão da homenagem e 
do proponente.

Também aqui, representando o general de Exército Mauro 
Cesar Lourena Cid, comandante militar do Sudeste, o elo que 
liga o Exército à sociedade civil, o querido coronel Magalhães.

E como ainda tem umas dez fichas, solicito que as palmas 
fiquem para o final, de uma vez só. Também estão aqui o Dr. 
Laerte Marzagão, delegado de Polícia, professor, chefe da Assis-
tência Policial Civil da Alesp; o coronel Priell, chefe da Assis-
tência Policial Militar da Alesp; o Dr. Arles Gonçalves Junior, 
presidente da Comissão de Segurança Pública da Seção/SP da 
Ordem dos Advogados do Brasil; a desembargadora Dra. Ivana 
David, do Tribunal de Justiça de São Paulo - trabalhou há muitos 
anos no DIP, sempre apoiando as ações da polícia; o Dr. Marco 
Antonio Desgualdo, que foi delegado-geral de Polícia; o Dr. 
Marco Antonio Ferreira Lima, procurador de Justiça; o Reinaldo 
Papaiordanou, presidente da Sociedade Melhores Amigos da 
Aeronáutica; a grande Dra. Eliana Passarelli, temida promotora 
de Júri e hoje procuradora de Justiça do Ministério Público de 
São Paulo; o Dr. Ricardo Tucunduva, eminente desembargador 
do Tribunal de Justiça de São Paulo; a Dra. Cristina Escher, juíza 
do Tribunal de Justiça de São Paulo; o Dr. Aldo Galiano; o Dr. 
Osvaldo Gonçalves. (Palmas.)

Sras. Deputadas e Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, há um certo tom de descontração, porque nesta ses-
são estamos entre amigos, entre pessoas que se conhecem há 
muitos anos, que trabalham juntas, que trabalham em coopera-
ção, que se respeitam e se admiram.
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 REQUERIMENTO SOLICITANDO LICENÇA
MARTA COSTA, nos termos do artigo 84, inciso III do Regi-

mento Interno no período de 22/11/2016 a 30/11/2016

 INDICAÇÕES

 JORGE WILSON XERIFE DO CONSUMIDOR
1145/2016
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para a criação e instalação do Hospital Veterinário Público no 
município de Guarulhos.

1146/2016
Indica ao Sr. Governador que determine aos órgãos com-

petentes a urgente adoção de medidas para à aquisição de 
novos equipamentos e o aumento do efetivo da Polícia Militar 
especialmente para atender os Batalhões localizados na Zona 
Leste da Capital.

1147/2016
Indica ao Sr. Governador que determine aos órgãos com-

petentes a urgente adoção de medidas para à aquisição de 
novos equipamentos e o aumento do efetivo da Polícia Militar 
especialmente para atender os Batalhões localizados na Zona 
Sul da Capital.

1148/2016
Indica ao Sr. Governador que determine aos órgãos com-

petentes a urgente adoção de medidas para à aquisição de 
novos equipamentos e o aumento do efetivo da Polícia Militar 
especialmente para atender os Batalhões localizados na Zona 
Oeste da Capital.

1149/2016
Indica ao Sr. Governador que determine aos órgãos com-

petentes a urgente adoção de medidas para à aquisição de 
novos equipamentos e o aumento do efetivo da Polícia Militar 
especialmente para atender os Batalhões localizados na Zona 
Norte da Capital.

LECI BRANDÃO
1150/2016
Indica ao Sr. Governador envie proposta para que a Secre-

taria de Estado de Saúde de São Paulo inclua o câncer entre 
os agravos com inscrição obrigatória na Lista de Notificação 
Compulsória-DNC.

1151/2016
Indica ao Sr. Governador a implementação de um programa 

estadual de creches nas universidades públicas, para diminuir 
os índices de evasão por gravidez principalmente de jovens.

 DESPACHOS

 PROJETO DE LEI Nº 233, DE 2016
DESPACHO
Deferido o pedido de retirada nos termos do artigo 176, 

“caput”, do Regimento Interno.
Arquive-se.
Em 17/11/2016.
a) FERNANDO CAPEZ – Presidente

 PROJETO DE LEI Nº 792, DE 2016
DESPACHO
Junte-se o projeto de lei nº 792/2016 ao projeto de lei nº 

679/2016, e ambos ao projeto de lei nº 205/2015 nos termos do 
artigo 179 do Regimento Interno.

Em 17/11/2016.
a) Fernando Capez - PRESIDENTE

 Comissões
COMUNICADOS

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 22/11/2016, terça-
-feira, às 14:00 horas, no Auditório Teotônio Vilela, com a 
finalidade de realizar Audiência Pública para promover o debate 
sobre “a viabilização da Educação para os alunos com deficiên-
cia auditiva, física, mental e autista, no Estado de São Paulo.”

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Roberto Engler PSDB João Caramez
Welson Gasparini PSDB Luiz Fernando Machado
João Paulo Rillo PT Alencar Santana Braga
Marcia Lia PT Luiz Turco
Aldo Demarchi DEM Cezinha de Madureira
Rodrigo Moraes DEM Milton Leite Filho
Adilson Rossi PSB Orlando Bolçone
Gilmaci Santos PRB Wellington Moura
Rita Passos PSD Coronel Camilo
Leci Brandão PC do B
Carlos Giannazi PSOL Raul Marcelo

Sala das Comissões, em 11/11/2016.
Deputada Rita Passos - Presidente

 Debates
27 DE OUTUBRO DE 2016
73ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AOS 40 ANOS DO GARRA - GRUPO ARMADO
DE REPRESSÃO A ROUBOS
- DEIC - POLÍCIA CIVIL

Presidentes: FERNANDO CAPEZ, DELEGADO OLIM
 e CORONEL TELHADA

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Anuncia a composição da Mesa. Nomeia 
as demais autoridades presentes. Informa que convocara 
a presente sessão solene, a pedido do deputado Delegado 
Olim, com a finalidade de realizar "Homenagem aos 40 
Anos do Garra - Grupo Armado de Repressão a Roubos 
- Deic - Polícia Civil". Convida o público a ouvir, de pé, o 
"Hino Nacional Brasileiro".
2 - PAULO GODOY
Mestre de cerimônias, anuncia homenagem e lê biografia 
do professor doutor Edevaldo Alves da Silva.
3 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Faz entrega de placa comemorativa ao representante do 
homenageado professor doutor Edevaldo Alves da Silva.
4 - DELEGADO OLIM
Assume a Presidência. Declara-se honrado em presidir a 
sessão. Pede um minuto de silêncio em homenagem "in 
memoriam" ao doutor Expedito Marques Pereira, delegado 
de Polícia Civil.
5 - RITA PASSOS
Deputada estadual, enaltece o trabalho de todos os 
profissionais da Polícia Civil de São Paulo.


